



9. Je trouve ça intéressant, car ils auront du temps à s'amuser et profiter pleinement du climat convivial que dispose ce genre d'espace public.

10. Effectivement, à l'oral il est plus facile d'exprimer ses sentiments sauf que cela ne permet pas un certain contrôle de ses expressions. Tandis qu'à l'écrit on peut choisir un vocabulaire soigné et adapté à chaque situation de communication en dépit du temps consacré par cette activité.

### La production écrite :

Depuis assez de temps, Nombreux sont les personnes qui prétendent que la lecture des livres n'intéresse que les vieux car ils ont du temps libre, tandis que, d'autres estiment le contraire. Alors, laquelle des deux opinions doit-t-on défendre ? Lequel des deux points de vue semble le plus raisonnable ?

En effet, le sujet entre les mains a toujours été la source d'un grand débat entre partisans et détracteurs. Personnellement, je trouve que, la lecture des livres n'est pas une activité qui intéresse uniquement les vieux sous prétexte qu'ils ont assez de temps libre, au contraire tout le monde s'intéresse à la lecture des livres et la pratique de temps à autre.

D'abord, (la lecture des livres, devient de plus en plus importante et exige que les personnes y consacrent une partie de leur temps.) Car, (de nos jours elle fait partie des piliers du développement de la personne et lui permet d'améliorer son niveau intellectuel et culturel).

Ensuite, (la lecture des livres est devenue accessible pour tout le monde surtout en présence des nouvelles technologies qui encouragent l'individu à lire durablement.) Parce que, (la plupart des gens, aujourd'hui ont un smartphone et accèdent facilement à internet et peuvent télécharger des livres gratuitement en plus, des pages présentent sur les réseaux sociaux qui ne cessent de publier des livres sous formats PDF ou Word, ce qui permet également, à la personne de ne pas se déplacer jusqu'à la librairie pour acheter des livres à lire mais plutôt consacrer ce temps mort à la lecture à tout moment et là où elle est).

Finalement, il s'avère que, (la lecture des livres) est un sujet parmi les faits sociaux très répondus dans notre société et que chacun, en juge à partir de ses propres visions et expériences, chose qui fait que, l'on ne peut pas le limiter dans un point de vue unique et personnel.